

ZONE

Babinsa Koramil 0824/04 Sukowono Pembina Upacara Bendera MA Miftahul Ulum Desa Arjasa

Siswandi - SUKOWONO.ZONE.CO.ID

Nov 21, 2023 - 18:01



JEMBER – Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, memberikan atensi kepada jajarannya untuk mengintensifkan Program Babinsa Masuk Sekolah merupakan program pembinaan terhadap generasi muda agar memiliki kedisiplinan, karakter dan wawasan kebangsaan, sebagai peran TNI dalam ikut mempersiapkan kader pemimpin bangsa yang memiliki sumberdaya berkualitas.



Pada pelaksanaannya Babinsa bersinergi dengan sekolah-sekolah di wilayah binaannya dengan menjadi pembina upacara, memberikan pembekalan peraturan baris berbaris (PBB), wawasan kebangsaan dan himbuan lainnya dalam mengurangi dan menekan kenakalan remaja yang merugikan masa depan bangsa. Jelas Dandim 0824/Jember

Hal ini dilakukan di Koramil 0824/04 Sukowono, Babinsa Arjasa bertindak sebagai Pembina Upacara Bendera di Madrasah Aliyah Miftahul Ulum Desa Arjasa Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember.

Pada kesempatan hadir diantaranya Ketua Yayasan Pendidikan Islam Miftahul Ulum H. Ali, Kepala Sekolah bersama dewan guru serta siswa-siswi sebagai petugas upacara maupun sebagai pasukan upacara, tidak hanya siswa-siswi MA Miftahul Ulum saja namun juga siswa Madrasah Tsanawiyah (MTs) Miftahul Ulum dan Madrasah Ibtidaiyah (MI) Miftahul Ulum mengikuti Upacara tersebut.

Pada kesempatan tersebut dalam amanatnya Babinsa Serma Syaikodin dalam amanatnya mengajak siswa siswi seluruhnya untuk memanfaatkan waktu belajar ini dengan sebaik-baiknya, kesempatan yang diberikan dan dibiayai oleh orang tua ini hendaknya dimanfaatkan dengan rajin belajar, tertib dan menghindari hal-hal yang tidak baik dan cenderung merugikan diri sendiri dan masa depan bangsa.



Karena kalian adalah kader-kader generasi bangsa, sehingga perjuangan kalian saat ini belajar di sekolah dengan baik, kelak kalian akan dihadapkan dengan masa depan kalian masing-masing dengan berbagai macam kondisinya, namun kalau kalian belajar dengan tekun niscaya semua itu akan dapat diatasi dengan baik. Jelas Babinsa.

Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dalam mendukung Program Babinsa Masuk Sekolah, dalam meningkatkan pembinaan generasi bangsa dan menekan angka kenakalan remaja, yang menjadi atensi Dandim 0824/Jember. Jelas Danramil 0824/04 Sukowono tersebut. (Siswandi)